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В Совете Министров СССР. Об от
мене приказов Советской военной 
администрации и Советской Конт
рольной Комиссии в Германии.
(1 стр.).

В великой семье братских народ
ностей. (1 стр.).

День нашего города. (1 стр.).
Заявление Советского правитель

ства о созыве совещания Министров 
Иностранных Дел четырех держав.
(2 стр.).

НА ВСЕСОЮЗНОЙ СЕЛЬСКОХО
ЗЯЙСТВЕННОЙ ВЫСТАВКЕ: У стен

дов и на трибуне. (2 стр.).
Собрание комсомольского актива. 

(2 стр.).
Н. Максимов.— Колхозники Сыз- 

ранского района —  участники Все
союзной сельскохозяйственной вы
ставки. (2 стр.).

ПИСЬМА С БАТРАКСКОГО УЗЛА:
С. Варламов. —  О браке и бракоде
лах. (3 стр.).

В. Елизаров. —  Боремся за до
срочное выполнение плана и эконо
мию металла. (3 стр.).

И. Рожков. —  Дружба. (3 стр.).

ОТЛИЧНО ПОДГОТОВИМ КОММУНАЛЬНОЕ 
ХОЗЯЙСТВО К ЗИМЕ

ЗАБОТА о человеке, о его бла
госостоянии является выс

шим законом Коммунистической 
партии. В нашей стране все делает
ся для того, чтобы советским лю 
дям жилось лучше, чтобы из 
года в год повышалось их матери
альное благосостояние. Об этом 
свидетельствуют те огромные сред
ства, которые ежегодно расходу
ются на жилишное, социально
культурное и бытовое строитель
ство, на удовлетворение бытовых 
нужд и культурных запросов тру
дящихся.

Одним из проявлений этой за
боты является своевременная и 
высококачественная подготовка к 
зиме жилищ, коммунально-быто
вых предприятий и культурно- 
просветительных учреждений.

Сделать все для того, чтобы в 
квартирах трудящихся было теп
ло и уютно, чтобы в зимнее 
время бесперебойно работали ба
ни, прачечные, мастерские быто
вого обслуживания, чтобы в клу
бах, красных уголках, библиоте
ках все располагало к хорошему, 
культурному отдыху—долг мест
ных организаций, руководителей 
предприятий и учреждений.

Серьезным и ваукным делом 
является ремонт жилого фонда. В 
текущем году на капитальный ре
монт коммунальных домов отпу
щено 1 миллион 161 тысяча руб
лей. На эти средства должны 
быть отремонтированы 28 домов. 
Кроме того, текущий ремонт не
обходимо произвести в 705 квар
тирах. Три с половиной миллиона 
рублей отпущено на ремонт жилья 
предприятиям города.

Как же идет освоение этих 
средств? Далеко неудовлетвори
тельно.

Из 28 коммунальных домов, 
подлежащих ремонту, пока что 
подготовлен и принят комис
сией лишь один, 10 домов нахо
дятся в ремонте, а к ремонту ос
тальных еще не приступали, хотя 
времени до осени остается не так 
уж  много. Плохо идет и текущий 
ремонт коммунального хозяйства.

Не лучше обстоят дела и на ря
де предприятий. Комбайновому 
заводу, например, на ремонт ж и 
лых домов ассигновано 405 тысяч 
рублей, а освоена пока что толь
ко 121 тысяча. Всего на 32 про
цента выполнен годовой план ре
монта жилищ гп Кашпирруднике.

Такое положение вызывает серь
езные опасения за своевременную 
и доброкачественную . подготовку 
жилищ трудящихся к зиме. Необ
ходимо принять самые решитель

ные меры к усилению ремонта, 
использовать все возможности и 
средства для того, чтобы своевре
менно и хорошо подготовить 
жилой фонд, создать нормальные 
бытовые условия для трудящихся.

На протяжении ряда лет с боль
шими перебоями работает город
ская коммунальная баня. Еще в 
прошлом году были отпущены 
средства на ее реконструкцию и 
строительство новой котельной. 
Однако еще ничего не сделано, и 
баня снова может вступить в зиму 
неподготовленной. Плохо обстоит 
дело с ремонтом парикмахерских 
и некоторых мастерских бытового 
обслуживания.

Несколько лучше полфкение с 
подготовкой к зиме культпросвет- 
учреждений. Закончен ремонт в 
клубах нефтеперерабатывающего 
завода, имени Варламова, имени 
Коминтерна. Подготовлен к зиме 
целый ряд библиотек, успешно 
идет ремонт городских кинотеат
ров. Однако некоторые предприя
тия еще не приступили к ремонту 
культурно - просветительных уч
реждений. Так, например, пред
стоит произвести большой ре
монт в клубах Кашпиррудника, 
«Второе Баку», Первомайского и 
Батракского асфальтовых заводов 
и других. Д о сих пор там работы 
еще не начинались.

145.000 рублей выделено на ре
монт городского драматического 
театра. Д ля того, чтобы исполь
зовать отпущенные средства и 
произвести все необходимые р а 
боты, связанные с ремонтом и 
благоустройством помещения, до 
начала зимнего сезона, необходи
мо уже сейчас приступить к ре
монту. Но никаких работ в театре 
пока не ведется.

Идет август—последний летний 
месяц. Но, как ,ви дн о, из приве
денных выше фактов, положение 
с подготовкой к зиме крайне не
благополучное и вызывает серьез
ную тревогу. Если сейчас не будут 
приняты самые решительные ме
ры к ускорению темпов ремонта 
жилищ, коммунально-бытовых и 
культурно-просветительных учреж1* 
дений—подготовка к зиме будет 
сорвана и городское коммунальное 
хозяйство вступит в зиму непод
готовленным. Такого положения 
допустить нельзя. Необходимо сде
лать все для того, чтобы провести 
подготовку коммунального хозяй
ства в срок и с хорошим качест
вом. Д олг руководителей пред
приятий и учреждений, партийных 
организаций — успешно провести 
подготовку к зиме.

В СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СССР

Об отмене приказов Советской военной администрации 
и Советской Контрольной Комиссии в Германии

В связи с установлением Советским Союзом с Германской 
Демократической Республикой таких же отношений, как и с 
другими суверенными государствами, и в соответствии с имевшим 
место в последнее время обменом мнениями между Правительством 
СССР и Правительством ГДР по этому вопросу, Советское прави
тельство приняло решение отменить все приказы и распоряжения, 
которые были изданы Советской военной администрацией и Совет
ской Контрольной Комиссией в Германии с 1945 года по 1953 
год по вопросам, касающимся политической, экономической и 
культурной жизни Германской Демократической Республики.

При этом Советское правительство принимает к сведению 
заявление Правительства ГДР о том, что Германская Демократиче- 
-ская Республика будет придерживаться обязательств, вытекаю
щих для нее из четырехсторонних соглашений относительно раз
вития Германии по мирному и демократическому пути.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
Рационализаторские 

предложения 
нефтепереработчиков

Рационализаторы нефтеперера
батывающего завода проявляют 
большую творческую активность. 
За истекшие семь месяцев в про
изводство внедрено более пятиде
сяти предложений, позволяю
щих сэкономить 982.000 рублей в 
год.

Бригада рационализаторов в со
ставе слесарей тт. Мязииа, Суха
нова и Данько разработала кон
струкцию и изготовила приспособ
ление для очистки канализацион
ных колодцев. Это облегчило труд 
и ускорило ремонтные работы, а 
такж е позволило чистить колодцы 
без отключения канализационной 
сети.

По предложению механика тов. 
Брежнева изготовлено устройство 
для транспортировки тяжелых гру
зов. Внедрено в производство не
сколько рационализаторских пред
ложений старшего инженера пер
вого цеха тов. Козинцева по усо
вершенствованию схемы техноло
гической установки. В результате 
производительность установки 
увеличена на 10 процентов и воз
рос отбор продуктов.

В счет 1955 года
Члены артели «Искра», соревну

ясь за досрочное выполнение госу
дарственного плана, ежемесячно' 
перевыполняют взятые на себя со
циалистические обязательства. 15 
членов артели уж е выполнили свои 
годовые нормы и более 30 чело
век давно работает в счет 1955 го
да.

Лучших показателей в социа
листическом- соревновании доби
лись слесари тт. М<итюрин, М ель
ников, Мартынов, Гаврилов, шли
фовщики тт- Совлч, Матвеенко, 
никелировщица тов. Волкова. Они 
и многие другие выполнили по
1,4 годовой нормы. Добиваясь вы
сокой выработки, члены артели 
улучшают и качество.

Школа агитаторов
При парткоме гидротурбинного 

завода начала работать двухме
сячная школа агитаторов. В шко
ле для агитаторов будет прочита
но несколько лекций о междуна
родном положении, о путях повы
шения производительности труда,
о социалистическом соревновании, 
об использовании атомной энергии 
в мирных целях и на другие темы.

3 августа в школе состоялось 
первое занятие.

Н. Васильев.

Ш И '
НА СНИМ КЕ: в детском парке. 

---------------------------*
Фото И. Шурыгина.

* ---------------------

Запасные части—сельскому хозяйству
Коллектив производственного 

участка мастера тов. Трофимова, в 
цехе № 14 комбайнового завода, 
выступил инициатором соревнова
ния за досрочное выполнение зада, 
ния по изготовлению запасных 
частей для самоходных комбайнов. 
В прошлом месяце группа сделала 
1961 узел ЖМ С-4 вместо 1500 по 
заданию. Замечательно трудились 
тт. Ревин, Кирсанов, Власов, 
Карсунцев, Антонов, Логинов, Ти
хонов, Губкин.

Подсчитав свои возможности, 
рабочие передового участка ре

шили в августе еще выше поднять 
производительность труда, увели
чить выпуск и улучшить качество 
запасных частей к комбайнам. В  
первой половине августа намечено 
сделать 1050 узлов ЖМС-4, а за 
весь месяц — 2080.

Коллектив передового участка 
в цехе тов. Трофимова вызвал на 
соревнование все участки завода, 
занятые выпуском запчастей для_ 
сельского хозяйства. Этот почин 
нашел всеобщую поддержку. Кол
лектив завода развернул борьбу 
за досрочное выполнение задания.

Растет выпуск продукции
Работники городского пищевого 

комбината борются за успешное 
выполнение задач, поставленных 
партией и правительством по уве
личению выпуска и улучшению ка
чества продовольственных товаров. 
Семимесячный план комбинатом 
выполнен на 108,1 процента, а 
июльский план — на 121,8 про
цента. Уже трижды коллективу 
комбината присуждается перехо
дящее красное знамя горкома 
КПСС и исполкома городского 
Совета депутатов трудящихся.

В этом году комбинатом увели
чен выпуск кондитерских и булоч
ных изделий и безалкогольных на
питков. Полугодовой план по вы
пуску булочных изделий перевы
полнен более, чем на 50 процентов, 
кондитерских изделий — на 48,6 
процента.

Среди цехов первенство в социа
листическом соревновании дер
жит булочный цех, коллектив 
которого превысил плановую про
изводительность труда более чем 
в полтора раза.

Семинар секретарей цеховых 
парторганизаций

На нефтеперерабатывающем 
| заводе проведен семинар секрета- 
| рей и заместителей секретарей 
| цеховых партийных организаций.

Лекцию на тему «Секретарь пар

тийной организации — руководи
тель агитколлектива» прочитал 
заведующий отделом пропаганды 
и агитации Промышленного РК 
КПСС тов. Кузнецов.

В великой семье братских народностей
Дружной единой семьей идут 

по пути экономического и куль
турного развития все народности, 
населяющие Китай. За  годы на
родной власти, пишет газета 
«Гунжиньжибао», благодаря пра
вильной национальной политике 
Коммунистической партии Китая 
между различными народностями 
Китая установились тесные друж е
ственные отношения. Освобожден
ные от империалистического гнета 
и эксплуатации, трудящиеся на
циональных районов КН Р активно 
взялись за развитие своей эконо
мики и культуры и благодаря по
мощи народного (государства до
бились в этом отношении значи
тельных успехов. Ныне уровень 
сельскохозяйственного производ
ства во всех национальных райо- 

! нах Китая не только достиг н а и -1 
! высшего довоенного уровня, но в

ряде случаев и превысил его. Так, 
в автономном районе Внутренняя 
Монголия в 1953 году по производ
ству зерна наивысший довоенный 
уровень был превышен на 25 про
центов. В Синьцзяне валовой сбор 
зерновых в 1953 году возрос по 
сравнению с первым периодом пос
ле освобождения почти на 60 про
центов. Поголовье скота в про
винции Цинхай увеличилось за го
ды народной власти более чем на 
20 процентов.

При гоминдановском режиме в 
национальных районах не было 
почти никакой промышленности- 
Сейчас во Внутренней Монголии, 
Синьцзяне и других районах со
здается современная индустрия. 
Большие успехи достигнуты в раз
витии транспорта. Строятся шос
сейные дороги, появились первые 
железнодорожные магистрали.

Только в Ю го-Западном Китае за 
последние годы построено! свыше
5.500 километров шоссейных дорог.

Крупные изменения произошли 
в культурной жизни национальных 
меньшинств Китая. В 1953 году 
государство ассигновало на раз
витие народного образования и 
здравоохранения в национальных 
районах 318 миллиардов юаней. 
Повсюду создаются новые школы, 
институты, культурные центры и 
лечебные учреждения. Сейчас в 
национальных районах Китая на
считывается 50 больниц, свыше 
700 амбулаторий, множество ле
чебных пунктов и антиэпидемиче- 
ских станций и т. д. Государство 
помогает различным1 народностям 
в составлении и развитии своей 
письменности, оказывает помощь 
в развитии народного творчества 
и искусства.
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//о Всесоюзной сельскохозяйствен выставке

У стендов и на трибуне

В 8 часов утра открываются 
входы Всесоюзной сельскохозяй
ственной выставки. Начинается 
большой трудовой день.

5 августа на выставке было 
особенно многолюдно. Многие экс
курсанты проводили здесь свои 
последние часы перед отъездом 
домой,. А с утренними поездами в 
Москву со всех концов страны 
прибыли новые делегации.

Братская нерушимая дружба 
связывает колхозников союзных 
республик. На выставке эта друж 
ба находит особенно яркое прояв
ление. У тружеников колхозных 
полей—единая цель, единое стрем
ление — с честью выполнить по
ставленную Коммунистической 
партией и Советским правительст
вом задачу крутого подъема сель
ского хозяйства.

"На выставке происходят встречи 
представителей всех братских рес
публик, которые тут же у стендов 
делятся опытом, как? лучше ре
шить насущные вопросы колхоз
ного производства.

В павильоне Белорусской ССР 
широким показом представлен 
колхоз «Рассвет», Кировского рай
она, Могилевской области. Мно- 

^поучительного в этом круп
ном многоотраслевом хозяйстве, 
идущем круто в гору.

5 августа в конференц-зале ад
министративного корпуса предсе

датель сельхозартели «Рассвет» 
Герой Советского Союза К. П. 
Орловский рассказал об опыте 
своего колхоза.

В этот день на выставке про
изошла еще одна интересная встре
ча. Свекловоды Тернопольской 
области в павильоне Казахской 
ССР встретились со свекловода
ми колхоза «Октябрь», Дж амбул- 
ской области. О методах возделы
вания свеклы рассказал звеньевой 
колхоза «Октябрь» Герой Социа
листического Труда Исхак Сулей
манов.

В прошлом году колхоз на пло
щади 240 гектаров собрал по 514 
центнеров свеклы с гектара. По
сле беседы свекловоды двух кол
хозов единодушно решили начать 
социалистическое соревнование.

Созрели хлеба на участках па
вильонов «Зерно» и «Земледелие».

Идет уборка яровой пшеницы и 
ячменя. Снопы их на убранных де
лянках оставляют на подставках 
для показа. Урожай богатый: пше- 
нично-пырейный гибрид № 1, 
«Новоукраинка-83» и другие сор
та дали в пересчете на гектар 
свыше 60 центнеров зерна.

Экскурсию работников, сель
ского хозяйства Томской области 
заинтересовали новые морозо
стойкие и скороспелые сорта пше
ницы и возможность использова-

ния их в Томской области. Глав
ный агроном Управления расте
ниеводства выставки тов. Невзо
ров порекомендовал произвести 
пробные посевы пшенично - пы- 
рейного гибрида № 1 и ознакомил 
их с агротехникой. В частности, он 
подчеркнул необходимость про
извести на опытных посевах сне
гозадержание для предохране
ния озимых от вымерзания. Д ля 
колхозников- - опытников обла
сти отпущено несколько килограм
мов семян пшенично - пырейного 
гибрида.

Подходят экскурсии из Кали
нинской, Ульяновской, Кировской 
областей. Большой интерес у всех 
вызывают посевы кукурузы, стеб
ли которой достигают двух с по
ловиной метров высоты. Томские 
агрономы сообщили, что в этом 
году посевы кук[урузы на силос у 
них получились неудачные. В бе
седе выяснилось, что они допусти
ли агротехническую ошибку, сея
ли слишком рано в непрогретую 
почву.

В колхозном Доме культуры на
учный сотрудник Всесоюзного на
учно-исследовательского институ
та кормов имени Вильямса тов. 
Зафрен прочел группе колхозни
ков лекцию «Новое в теории и 
технике силосования». В лекцион
ном зале «Манеж» заместитель 
Министра совхозов РСФ СР, Герой 
Социалистического Труда тов. Го- 
лубаш сделал доклад о старейшем 
совхозе страны— «Лесные поля
ны».

На Всесоюзную сельскохозяй
ственную выставку продолжают 
приезжать иностранные делега
ции.

Всесоюзную сельскохозяйствен- {

Заявление Советского правительства 
о созыве совещания Министров 

Иностранных Дел четырех держав
4 (августа Посол Советского 

Союза во Франции т. Виноградов 
С. А. посетил Премьер-Министра 
и Министра иностранных дел 
Франции г-на Мендес-Франса и, 
по поручению Советского прави
тельства, сделал следующее заяв
ление:

«Женевское совещание пока
зало, что переговоры между заин
тересованными державами по не- 
решенным международным проб
лемам могут привести к положи
тельным результатам, .отвечаю
щим интересам ослабления на
пряжения в международных от
ношениях и укрепления мжра.

В связи с этим Советское пра
вительство, к,ак известно, пред
ложило правительствам Франции, 
Англии и США. созвать в течение 
ближайших месяцев совещание 
всех Европейских государств,, 
которые пожелают принять в, нем 
участие, а также США и в ка
честве наблюдателя, представите
ля Китайской Народной Респуб
лики для: рассмотрения1 вопроса о 
создании: системы коллективной 
безопасности7 в Европе. Нельзя 
сомневаться, что такое совеща
нию имело бы большое значение 
для ослабления международной 
напряженности и дальнейшего 
развития международного сотруд
ничества.

Вместе с тем, учитывая важ
ность указанного совещания, Со
ветское правительство считало 
бы полезным, чтобы правитель-

ную выставку посещают сейчас! Англии, и
делегации двадцати двух стран, | СССР в  предварительном' порядке 
прибывшие по приглашению Ми-1 
нистерства сельского хозяйства!
СССР. В ближайшие дни ожи- | 
дается приезд гостей еще из ряда | 
стран. г

(ТАСС). |
#  Ж  1

Все союз н а я  сельскохозяйствен-

совместно обсудили вопрос о со
зыве такого совещания и о мерах 
содействия его успеху. В этих 
целях Советское правительства 
предлагает примерно в августе—  
сентябре с. г. провести совеща
ние Министров Иностранных Дел 
Фракции, Англии, США и СССР, 
имея также в виду продолжить, 
рассмотрение германского во
проса.

Советское правительство првг 
этом учитывает и то обстоятель
ство, что по основным; вопросам 
германской проблемы; а именно* 
по вопросу о1 восстановлении 
единства Германии и заключении 

мирного договора с Германией,, 
до настоящего времени не уда
лось достигнуть соглашения, по
скольку, видимо, еще не созданы 
для этого все необходимые усло
вия. При таком; положении сле
довало бы, по мнению Советского 
правительства; сделать новые 
усилия, чтобы договориться в 
первую очередь по некоторым от
дельным вопросам геом шской 
проблемы, по которой уже в- 
настоящее время' могут быть най
дены решения* приемлемые' дяя< 
заинтересованных сторон».

Аналогичные заявления были 
сделаны 4' августа Послом- СССР 
в Англии т. Маликом Я. А*. Госу
дарственному Министру по- ино
странным делам Англии г-ну 
Ллойду и Послом СССР в США 
т. Зарубиным Г. Н. Государствен-, 
ному секретарю* США г-ну Дал
лесу;.

(ТАСС).

Собрание комсомольского актива
Состоялось городское собрание! ганизации домостроительного ком-
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ная выставка. Павильон Карело- 
Финской ССР.

Фото Н. Грановского.
(Фотохроника ТАСС).

Нолхозники Сызранского района— участники 
Всесоюзной сельскохозяйственной выставки

Колхозники, работники машин
но-тракторных станций^ совхозов, 
коллективы, предприятий, изготов
ляющих различные сельскохозяй
ственные машины, соревнуются за 
то, чтобы получить право участво
вать на Всесоюзной сельскохозяй
ственной выставке.

Немалых успехов в соревнова
нии добились труженики ряда 
колхозов Сызранского района^. 
П рава участвовать на Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставке до
билось пять колхозов района, сов
хозы «Большевик» и Костычевский 
садосовхоз, Заборовская машин
но-тракторная станция, инкубатор
ная станция.

Колхоз имени Мичурина имеет 
лучшую в районе племенную фер
му крупного рогатого скота.

Почетного права участвовать на 
выставке получила целая группа 
передовиков колхозного производ
ства Сызранского района.

Вот доярка Костычевского са- 
досовхоза Федосья Андреевна Ло- 
нина. Она получила в 1952 году 
от каждой коровы в среднем по 
2812 килограммов молока, в 1953 
году—по 2994 килограмма молока, 
а в среднем за два года по 2903 
килограмма молока. Период дое
ния коров длится десять месяцев 
в году. Этого тов. Лонина доби
лась благодаря хорошему уходу 
за животными.

От своих рекордисток: «Копчен
ки», «Брынзы», «Молодки», «Хо~ 
рошазки» и других тов.. Лонина 
получает по 4600 килограммов 
молока в год, при среднегодовой 
жирности молока 4 процента.

—Я рада 
—* что сумею побывать на выстав 
ке и ознакомиться там с новыми 
методами, ¿¡ри помощи которых 
можно увеличить надой молока 
от каждой коровы.

В выставке примет участие па
стух колхоза имени Ленина Иван 
Васильевич Чернушенко. Им в 
1953 году, в среднем на каждую 
голову молодняка (бычков-кастра- 
тов и телок), получен за пастбищ
ный период привес до 120 кило
граммов. На каждые 100 голов 
скота 40 процентов — выше 
средней упитанности. Д ля того, 
чтобы получить право участвовать 
на Всесоюзной выставке, нужно 
иметь на каждые 100 голов не ме
нее 30 процентов выше средней 
упитанности.

Самоотверженным трудом до
бился право участвовать на вы
ставке бригадир шестой трактор
ной бригады Батракской МТС 
Сергей Владимирович Киселев. В 
прошлом году выработка на к аж 
дый трактор (в 15-сильном исчис
лении) составила в бригаде 720 
гектаров мягкой пахоты, при нор 

□  □  □  □

ме 490 гектаров. Кроме того, 
бригадой сэкономлено более че
тырех тысяч килограммов горюче
го. З а  счет удлинения межре
монтного периода работы трак-! 
торов сбережено семь тысяч руб-

говорит тов. Лонина, лей- Еще больших успехов в тру- 
- г де в текущем году добились трак

тористы бригады тт. Строга
нов Б. Н. и Киселев Е. В. Они 
довели выработку до 1328 гекта
ров мягкой пахоты при норме 
800 гектаров.

В числе работников сельского 
хозяйства, выехавших на выстав
ку, находится такж е птичница 
колхоза имени Ж данова Пелагея 
Ефимовна Кутумова. По условиям, 
разработанным Главным комите-1 
том, на каждые 100 гектаров паш 
ни следует получить не менее 
2000 яиц в год, а тов. Кутумова 
получила 2397 штук.

Больших успехов добились так
же работники животноводства кол
хозов имени Ленина, имени Ж д а
нова. «Победитель» тт. Смолькова, 
Рассабина и другие.

Д ля участия в работе^ Всесоюз
ной сельскохозяйственной выстав
ки выехало одиннадцать колхоз
ников и работников сельскохозяй
ственных органов Сызранского 
района. Поехали они туда с зад а 
чей перенять опыт передовиков 
страны.

H« Максимов,

комсомольского актива. С докла
дом «Об участии* комсомольских 
организаций города в работе 
ДОСААФ» выступила секретарь 
горкома В’ЛЖЩ тов>. Жилина. Она 
отметила-, что многие комсомоль
ские организации' еще слабо уча
ствуют в работе ДОСААФ, ме 
проявляют ишщиативы в эюм 
важном деле. Вопросы участия 
комсомольцев в* работе ДОСААФ 
редко обсуждаются на комсомоль
ских е*об#ашшх и заседаниях бю
ро.

Председатель первичн^ орга
низации ДОСААФ шахты № 1 
Кашпирекого сланцевого рудника 
тов. Обручников в свосш* выступ
лении сказал* что сейчас т  
шахте по сравнению? с прошдам 
годом число членов ДОСААФ воз
росло в пять раз. Организованы 
кружки. Многие щены ДОСААФ 
пожелали изучать мотоцшя. С 
этой целью был вд)иобрета$ мото
цикл. Однако руководстео шах
ты, в частности!, ее начальник 
тов. Курбанов этот мотоцикл дол
го использовали для своих нужд. 
В настоящее время мотоцикл на
ходится ма складе под замком.

Секрдарь комсомольской ор-

Вечер памяти А. П. Чехова
На Кашпирском руднике в свя

зи с 50-летйем со дня смерти А. П. 
'Чехова проведен театрализован
ный литературный вечер. Участни
ки драмкружка показали инсцени
ровки популярных чеховских рас

сказов «Злоумышленник», «Юби
лей» и другие. Наибольшим успе
хом пользовались выступления ма. 
стер а горнопромышленной школы 
тов,. Костюнина, контролера сбер
кассы тов. Никитиной, коменданта

общежития тов. Вербицкой.
Недавно коллектив драм ати

ческого кружка клуба побывал < 
концертом в колхозе имени Во
рошилова, Сызранского района.

бйната «Правая Волга» тов. Спи- 
цын критиковал горком ДОСААФ’ 
и горком ВЛКСМ за поверхност
ное руководство первичными ор
ганизациями ДОСААФ.

—  На домостроительном ком
бинате, —  заявил- он, —  орга
низация ДОСААФ работает не
удовлетворительно. В этом, конеч
но, есть и наш& вина, но не вни
кает в деятельность организации 
и городской комитет ДОСААФ. 
Больше всего его инструкторы' 
интересуются сбором членских 
взносов/ а не живой работой. Ра-, 
бдтой кружков на комбинате, хо-- 
дом заняшй в них никто не инте-  ̂
ресуетея, не читаются- лекции »  
доклада на военно-технические- 
темы.

В прениях также выступили: 
председатель городского комитета 
ДОСААФ тов. Сзголин, секретарь. 
Центрального райкома ВЛКСМ! 
тов. Тимохин и другие.

По обсужденному вопросу го-* 
родское собрание комсомольского 
актива приняло постановление, 
направленное на ликвидацию не
достатков и повышение активно
сти комсомольских организаций в 
работе ДОСААФ.

Художественная самодеятельность детей
Впервые при клубе Кашпир- . рументов, в драмкружок — 15 де- 

ского рудника организуются вочек и мальчиков. Они намечают 
кружки детской худож ественной! осуществить постановку пьесы 

~ ' лауреата Сталинской премии
С. М ихалкова — «Красный гал
стук».

Создаются кружки рисования и 
хорового пения.

самодеятельности. Девочки и 
мальчики с большой охотой идут 
на занятия кружков учиться петь, 
танцевать, декламировать и т. д. 
26 детей шахтеров записалось в 
кружок струнных народных инст-

Н о в ы е  к н и г и
В книжном магазине Сызран

ского отделения Книготорга име
ется в продаже книга В. В. Ста-

Том. 3-й. Живопись, Скульптура, 

Музыка. Издательство «йскусст-
сов «Избранные сочинения», во». Москва, 1952 г,
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П и с ь м а  с Б а т р а к с к о г о  у з л а

О БРАКЕ И БРАКОДЕЛАХ
29 июня сформированный со

став ожидал подхода локомотива и 
должен был получить маршрут. 
Но перед самым его отходом в 
составе обнаружился «чужак», 
*го есть ошибочно включенный 
вагон, следующий в другом на
правлении. Пришлось из-за этого 
«снова проведать маневровьие ра
боты, чтобы отцепить вагон. На 
все это ушло немало времени. 
Поезд выбыл из графика.

Стали разбираться, как это 
произошло. Оказалось, что стар
ший технический конторщик Со
рокин по халатности, сделал не
правильную разметку вагонов, и 
тем нарушил правильное состав
ление поезда.

Таких случаев на станции 
Батраки очень много.Тольйо 30 
июня, за одно дежурство из-за 
нарушения плана формирования 
и специализации было допущено 
шесть случаев брака со срывом 
поездов с графика, & эа полуго
дие — свыше трехсот случаев. 
Больше всего в этом повинен на
чальник сортировочной горки 
-тов. Бамбуров, который не конт
ролирует правильность разметки 
вагонов и засылает в составы 
«чужаков».

Длительные простои поездов ц 
нарушение графика допускаются 
по причине низкого качества 
‘безотцепочного ремонта вагонов 
и технического осмотра поездов.

Осмотрщик-автоматчик треть
его парка Хохлов безответ
ственно отнесся к осмотру ваго
нов. Перед самым отправлением 
поезда он вдруг выявил отсутст
вие двух рукавов тормозной ма
гистрали. Ремонт и проба тормо
зов из-за этого затянулась. По- 
»езд тажже не был отправлен по 
графику. В этот день по вине 
осмотрщика Хохлова три поезда 
ушли не по графику.

В только что обработанном со

ставе группой осмотрщика Су- 
даркина поездной мастер обнару
жил трещину в бандаже. Приш
лось отцеплять вагон. Поезд про
стоял лишний час.

Хуже того, из поездов, отправ
ленных со станции Батраки, не
редко выкидываются вагоны на 
станциях Сызрань, Кузнецк, Ки
не ль и др.

Отправленный в мае из Бат
раков поезд N2 1875 прибыл в 
Кузнецк с горящими буксами. 
Остановка этого поезда задержа
ла движение четырех других 
поездов. По вине осмотрщика 
Еремина произошел саморасцеп 
автосцепа в поезде, отправлен
ном в Сызрань.

Таких фактов бракодельства 
много. По неполным данным 
пункта технического осмотра, за 
полугодие зарегистрировано 43 
случая срыва поездов с графика 
на станции.

На станции Батраки неблаго
получно с обеспечением безопас
ности маневровой работы. Слу
чаи серьезных нарушений Пра
вил технической эксплуатации 
участились. Их стало вдвое 
больше, чем в 1953 году.

Грубые нарушения Правил 
технической эксплуатации допу
стили работники составительских 
бригад Буров, Труфанов, Учаев. 
стрелочники Николаева, Носова и 
некоторые другие.

На станции и в вагонном депо 
аккуратно регистрируют все слу
чаи бракодельства, нередко там 
издаются и приказы по этому по
воду. Однако брак от этого не 
сокращается. Вместо того, что
бы детально разобраться в при
чинах брака и принять меры к 
его недопущению, начальник 
станции тов. Тихий пытается соз
дать видимость благополучия, не 
делает из этих фактов нужных 
выводов, нетребовательно от
носится к нарушителям производ

ственной дисциплины, к брако
делам.

Можно привести такой пример. 
В дежурство старшего диспетче
ра тов. Калинина и четного дис
петчера тов. Холодова 29 июня 
было сорвано с графика 13 поез
дов по причине брака, допу
щенного при формировании и ос
мотре составов. По итогам работы 
смены был издан грозный при
каз. И что же? Буквально, на 
другой день в дежурство тех же 
командиров, брак в работе повто
рился.

Смирились с браком в работе и 
руководители вагонного депо. Слу
чаи брака рассматриваются там 
с большим опозданием. Отдель
ные командиры стали на путь 
укрытия фактов бракодельства. 
Так, тов. Серебряков (и. о. за
местителя начальника депо), не
смотря на жалобы рабочих о до
пущении брака при ремонте ци
стерн, считает эти жалобы «не
обоснованным вымыслом». Спо
койно смотрит на факты массово
го бракодельства и начальник 
пункта технического осмотра тов. 
Комаров.

На станции, в вагонном депо, 
у путейцев и паровозников есть 
с кого брать пример честного 
отношения к служебному долгу. 
На узле выросли замечательные 
кадры, которые не только дают 
высокую производительность тру
да, но и отличное качество сво
ей работы.

Чтобы ликвидировать брак в 
работе, нужно воспитывать кад
ры в духе высокой ответствен
ности за порученное дело, неус
танно повышать их деловую ква
лификацию, поднимать трудовую 
и производственную дисциплину, 
шире развертывать социалисти
ческое соревнование.

С. Варламов,
редактор многотиражной газеты 

«Сталинец».

Москва сегодня, Розарий в сквере на Болотной площади. 
Фото Н. Рахманова. (Фотохроника ТАСС).

Боремся за досрочное выполнение плана 
и экономию металла

Повысилась производительность труда
Коллектив 3-й дистанции сигна- с 

.лизации и связи встретил День | 
железнодорожника новыми трудо- ’ 
выми успехами- Перевыполнен 
шлан по текущему и профилакти
ческому обслуживанию оборудо
вания связи и сигнализации и по 
эксплуатации телеграфно-телефон

ны х станций.

На участке, где руководителями 
тт. Тетюхин, Чумичев, Волков, 
Коннов, производительность труда 
против июня повысилась на 6,4 
процента. Лучшие результаты в 
работе имеет коллектив телегра
фа, которому три месяца подряд 
присуждается переходящее крас

ное знамя дистанции.
Телефонистка тов. Петрова и 

телеграфистка тов. Саранцева за 
несены в дорожную Книгу почета. 
Они на протяжении двух послед
них лет являются лучшими по 
профессии на дороге.

Н. Алексин,
электромеханик.

На механическом заводе широ
ко развернулось социалистиче
ское соревнование за дальнейшее 
увеличение производительности 
труда и снижение себестоимости 
продукции. Оно дает ощутимые 
результаты.

Полугодовой план по выпуску 
валовой и товарной продукции 
успешно выполнен, себестои
мость ее снижена на 19,9 про
цента. Это достигнуто благодаря 
настойчивой борьбе всего коллек
тива завода за повышение произ
водительности труда, которая 
увеличена против плана на 
22,5 процента.

I Многочисленные примеры сви- 
! детельствуют о высокой произ- 
! водственной активности рабочих 

и мастеров, инженеров и техни
ков, неустанно ищущих и нахо
дящих пути снижения расходова
ния металла на единицу продук
ции.

Техник тов. Антонов, напри- 
! мер, так изменил конструкцию 

одной детали, что вес ее стал 
значительно меньшим. Это, од
нако, нисколько не отразилось на 
прочности изделия. Таким путем 
было сэкономлено большое коли
чество чугуна.

Творчески решает вопросы 
снижения расхода металла кол
лектив технического отдела. Он 
вместо цветного металла при из
готовлении одной детали предло
жил применять обыкновенную 
поделочную сталь. В результате 
достигнута значительная эконо
мия  ̂ цветного металла.

Каждый на своем участке 
стремится к тому, чтобы внести 
свой в/клад в большое и очень 
нужное дело— экономию государ
ственных средств. Браковщик

тов. Страхов за счет улучшения 
технологического процесса далт 
возможность на изготовлении
каждой детали расходовать цвет
ного металла на 500 граммов 
меньше, нежели раньше. Началь
ник литейного цеха тов. Козлов 
предложил изменить техноло
гию изготовления одной дета
ли. Мастер слесарно - сбороч
ного цеха тов. Медников при
меняет более рациональней то- 
соб раскроя заготовок. Кузнец 
тов. Гадицев сделал штамп для 
ковки деталей. Слесарь тов. Ко
черги н применяет новое приспо
собление. Во всех случаях дости
гается повышение производи
тельности труда, улучшение ка
чества продукции, экономия ме
талла.

Никогда не прекращаются 
поиски новых путей поднятия 
производительности труда, улуч
шения качества продукции и 
снижения ее себестоимости. Не
давно закончена разработка кар
ты раскроя заготовок. По ней бу
дут работать в цехах. Уже теперь 
ясно, что это позволит достиг
нуть более рационального расхо
дования металла.

Кроме того, в ближайшее вре
мя будет введена в действие под
весная дорога, что облегчит 
внутризаводскую транспорти
ровку деталей и изделий и при
ведет к дальнейшему снижению 
затрат на выпуск продукции.

Продолжая социалистическое 
соревнование за увеличение про
изводительности труда, экономию 
государственных средств, кол
лектив завода добьется новых 
успехов в труде. В. Елизаров, 

инженер-технолог 
механического завода.

ДРУЖБА
С работы Виктор Маренников,

I контролер комбайнового завода, 
пришел уставшим, озабоченным. 
Цех вот уже несколько дней, как 
-приступил к  про гзводств'у дета

л е й  для силосоуборочных комбай
нов. Трудности освоения давали 
себя знать. Контролер судил об 
этом по количеству брака. Раньше 
такого не было.

«Предстоит крепко поработать, 
—дум ал Виктор,—теперь не до ве

лосипеда, а ведь скоро велосипед
ные соревнования — областная 
звездная эстафета в честь 300-ле
тия воссоединения Украины с 
Россией». Размыш ляя, Виктор 
умывался. Студеная вода приятно 
освежала лицо, руки и грудь. 
Утираясь, Виктор крепко тер тело 
мохнатым полотенцем, которое 
подала мать.

—Ты, что ж е опять за велоси
пед?—спросила она, качая голо
вой.—Летом велосипед, а зимой 
лыж и, и так без конца, отдохнул 
бы хоть немного.

—Нет, мама...
—Что нет? Разве что случи

лось?—она пристально посмотре- 
,ла на сына, словно пытаясь уга- 
,дать его мысли.

— Спорт—лучший отдых, мама.
—Знаю, знаю, давно слышала,

да и по тебе вижу. Впрок идет 
этот самый апорт тебе, Витя. Но 
что-то ты сегодня смотришь сен

тябрем , задумался над чем-то?
—Верно, тренировку оставляю.
—А как ж е с соревнованиями? 

Я вот и в газете читала и по 
радио о них слышала. Отменяют
ся что ли?

Виктор смотрел на мать удив
ленными глазами. И его вы раж е
ние лица говорило: «вот тебе и 
интересуюсь спортом!»

—На заводе я нужнее в эти 
дни. Н алаж ивается пролзводство 
силосоуборочного комбайна, како
го ты еще и не видела.

—Не обижай старую мать, Ви
тя. Я много кое-что не видела, что 
виж у сейчас, в советское время.
—Прости, мама, не обидеть я тебя 

хотел, а удивить, что вот мол, еще 
новая техника для сельского хо
зяйства, и ради этого мне не 
хочется отлучаться с завода ни 
на один день.

—Дело серьезное. А как  това
рищи думают, ведь ты не только 
велосипедист, но и капитан 
команды?

—Ехать надо. ?.
—Вот видишь, значит надо. Вы

соко держи честь коллектива,
СЫНОК.

Не раз приходилось Виктору 
Маренникову участвовать в спор
тивных соревнованиях, не раз ему. 
как  победителю, вручали значки 
и дипломы.

Не об этом думал сейчас Вик
тор Маренников, а о том, чтобы 
не только он прошел блестяще 
д л станцию 350 - километровой 
звездной эстафеты, а и вся коман
да, которая в большинстве своем 
состояла из комсомольцев.

—Надо,—думал Виктор,—вспо
миная слова матери и товарищей, 
и это словно вливало все новые и 
свежие силы.

Рядом, шурша шинами велоси
педов, ехали комсомольцы Виктор 
Кры'син, Виктор Кузнецов, М арга
рита Иевлева, Александра Ста
ростина.

По проселочным дорогам и 
шоссе велосипедисты все дальше 
и дальше .продвигались по ука
занному маршруту. Один за дру
гим случилось несколько проко
лов камер, их заменили новыми. 
На привалах, у  ночного костра, 
порванные камеры чинили, и за 
пас годных камер не иссякал. 
Было пройдено почти полпути, и 
тут случилось непредвиденное— 
вышел из строя велосипед ком
сомолки Марии Проломовой.

«Сойду с дистанции,—¡решила 
Мария, стащив велосипед в при
дорожный кювет-—Звать на по

мощь поздно. Все ушли вперед»- 
Девушка растерянно смотрела на 
лопнувшую трубку передней ра
мы и погнутую переднюю вилку. 
Ничего не поделаешь, ехать нель
зя. А в пути теперь я для них бу
ду обузой.-.

Что в колонне недостает М а
рии Проломовой, велосипедисты 
вскоре заметили, но никто не знал 
причины ее отсутствия. Сбавили 
ход, но она не показывалась.

«Вернуться, —значит проиграть 
время, опоздать», — тревожная 
мысль овладела спортсменами.

—Продолжайте путь, а я с Куз
нецовым и Крысиным вернусь,— 
предложил Виктор Маренников.

Мы не можем быть спокойны
ми и в таком случае,—заяв'или 
велосипедисты— Вернемся! в с е .. .

Сердце Виктора сжалось от I 
нахлынувших чувств. Какое свет- ’ 
лое, бескор ыстное ед и нство!

—Вы все задерживаетесь из-за 
меня! Зачем?—возраж ала Мария 
вернувшейся команде.

—Вместе поедем,—за всех от
ветил Виктор.— Товарища в бе
де не оставляют. А ну-ка, что с 
твоим «бегунком» ?

Почувствовав такую трогатель
ную заботу товарищей, М ария 
не знала что ответить, как благо
дарить.

... Три Виктора— Маренников, 
Крысин и Кузнецов склонились 
над сломанным велосипедом. 
Нужен был ремонт основатель
ный, и смекалка помогла- Раму 
скрепили проволокой. В этом при
годилась заводская практика 
Крысина и Кузнецова — учащих
ся машиностроительного технику
ма.

— Проконтролируй, — сказали 
Виктору ребята, хотя и он тож е 
наравне с ними трудился над 
ремонтом велосипеда.

—Не шумите,— смеясь возразил 
Виктор, пробуя! ход велосипеда.

—'Вот и «хорошо! — радостно 
воскликнули участники эстафе
ты— Опять дружно вперед!
... Эстафета была успешна за
вершена. Все, как один, участни
ки многокилометровой гонки 
пришли к финишу. Стадион ру
коплескал. Был выходной день. 
На нем проводились массовые 
спортивные соревнования.

Когда кончилось вручение на~ 
град победителям, заводские ре
бята подошли к Виктору.

— С успехом, спортсмен! — ра
достно жали руку товарищи.—И  
комбайн пошел!..

И- Рожков.
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Сессия Великого Национального собрания 
Румынской Народной Республики

БУХАРЕСТ, 5 августа. (ТАСС). 
Сегодня здесь состоялась сессия 
Великого Национального собра
ния Румынской Народной Респуб
лики. Сессия приняла Закон о 
помиловании и амнистии, Закон
об организации и работе государ
ственного арбитража, утвердил^ 
Указы Президиума Великого Н а
ционального собрания.

Победы, одержанные трудящи
мися Румынской Народной Рес
публики за десять лет, прошед
ших после освобождения страны, 
говорится в Законе о помилова
нии и амнистии, укрепили народ
но-демократический строй, Неу
клонно растет материальный и 
культурный уровень трудящихся.

Все больше развивается в массах 
новое отношение к труду, к госу
дарству, к выполнению общест
венного долга. Укрепилась на
родная законность— ва*жный ф ак
тор упрочения режима народной 
демократии, защиты интересов 
трудящихся и пресечения преступ
ных действий.

В связи с этим 'в Законе преду
сматривается освобождение из 
мест заключения лиц, приговорен
ных к лишению свободы до пяти 
лет. Сроки наказания свыше пя
ти лет сокращаются на две трети. 
Указанные положения распро
страняются на судебные дела, на
ходящиеся в процессе разбира
тельства.

Переговоры об установлении дипломатических 
отношений между Цейлоном и КНР

Л О Н ДОН , 6 августа. (ТАСС). 
Как передает корреспондент 
агентства Рейтер из Коломбо, 
премьер-министр Цейлона Кота- 
ла*вал>а заявил 5 августа в пала-

Жители Хиросимы 
требуют запрещении 

атомного оружии
ШАНХАЙ, 6 августа. (ТАСС). 

По сообщению агентства Киодо 
Цусин, сегодня в связи с девятой 
годовщиной атомной бомбарди- 

| ровки Хиросимы Соединенными 
Ш татами, в городе состоялся мас
совый митинг, на котором при
сутствовали десятки тысяч чело
век. Участники митинга обрати
лись к народам мира с деклара
цией, в которой-говорится, что на
селение Хиросимы, первым испы
тавшее на себе ужасы атомной 
войны, будет с еще большей энер
гией бороться за мир во всем 
мире и призывает все человечест
во добиться запрещения атомного 
оружия.

Крупнейшая бурж уазная газе
та «Асахи» призывает великие 
державы взять на себя торжест
венное обязательство не приме
нять атомных и водородных бомб.

те представителен, что он под
держивает контакт с Пекином от
носительно установления дипло
матических отношений между 
Цейлоном и Китаем.

Бирма отказалась участвовать в переговорах 
о создании агрессивного блока

ЛОН ДОН , 5 августа. (ТАСС). 
Как следует из сообщения кор
респондента агентства Рейтер, 
премьер-министр Бирмы У Ну 
телеграфировал цейлонскому пра
вительству об отказе правитель
ства Бирмы участвовать в орга
низуемой в сентябре конференции 
по вопросу о предложенном США

договоре для Юго - Восточной 
Азии. Телеграмма была прислана 
в отЕет на обращение премьер- 
министра Цейлона Коталавала, 
который предложил странам — 
участницам совещания , в Колом
бо— Индии, Индонезии, Пакистану 

| и Бирме высказаться по поводу
* этого предложения.

Цейлон не желает участвовать в создании 
военного блока

НЬЮ -ЙОРК, 6 августа. (ТАСС) 
Как сообщает корреспондент 
агентства Ассошиэйтед Пресс из 
Коломбо, согласно сведениям, по
лученным из достоверных источ
ников, Цейлон решил отклонить

приглашение Англии принять уча
стие в переговорах относительно 
договора о пакте Юго-Восточной 
Азии, которые намечены на сен
тябрь.

Подробности восстания в Гватемале
НЬЮ -ЙОРК, 6 августа. (ТАСС) -г вил, что восставшие требовали

Агентство Юнайтед Пресс сооб
щает некоторые подробности вос
стания в Гватемале. За эти дни 
кликой Армаса арестованы семь 
руководителей восставших частей 
регулярной армии.

О бращ аясь к представителям 
иностранной печати, Армас зая-

реорганизации правительства, что, 
по его словам, означало бы воз
вращение сторонников Арбенса- 
Из заявления Армаса видно, что 
он специально вызвал во дворец 
для «переговоров» руководителей 
недовольных частей и затем, когда 
они отказались взять обратно свои 
требования, арестовал их.

К событиям в Гватемале
НЬЮ -Й ОРК, 6 августа. (ТАСС) 

В корреспонденции из Гватемалы 
газета «Нью-Йорк тайме» заяв
ляет, что, по мнению наблюдате
лей, силы, стоявшие за последним 
вооруженным выступлением про
тивников Армаса, «могут легко 
вызвать новый взрыв».

Корреспондент газеты «Нью- 
Йорк геральд трибюн» сообщает 
из Гватемалы, что там ожидают 
новых столкновений между регу
лярной армией и силами, сверг
нувшими правительство Арбенса. 
«В авторитетных кругах,—замеча-

| ет корреспондент,—эти опасения 
широко распространены и, пови- 
димому, достаточно обоснованы».

По сообщению агентства Ассо
шиэйтед Пресс из Майами, аме
риканский посол в Гватемале Пэ- 
рефуа в интервью, данном газете 
«Майами геральд», заявил, что 
недавние столкновения, связан
ные с выступлением кадетов Гва
темальской военной академии 
(против режима Армаса.—Ре*д.), 
носили значительно более серь
езный характер, чем «аб этом 
думают.

Заявление бывшего 
сотрудника шпионской 

организации Гелена
Б Е РЛ И Н , 6 августа. (ТАСС). 

Как сообщает агентство АДН, не
давно из Западного Берлина в ор
ганы государственной безопасности 
Германской Демократической Рес
публики явился бывший сотруд
ник западногерманской шпионской 
организации Гелена Г. Пратер- 
Пратер сделал заявление, в кото
ром, в частности, говорится:

С мая 1953 года я работал под 
начальством руководителя одного 
из подотделов разведки Гелена в 
Западном Берлине Ганса-Георга 
Ш арлау. В этот период я довольно 
близко общ ался с многочисленны
ми агентами в Западной Германии1 
и Западном Берлине и установил, 
что все они бывшие активные фа- ( 
шисты и старшие офицеры гитле
ровской контрразведки. Под руко
водством американцев они и се
годня прежними методами про
должают свою преступную дея
тельность против немецкого нарО' 
да.

Моя совесть не позволила мне 
продолжать эту работу,—заявил 
Пратер-—После тяжелой внутрен
ней борьбы я принял решение 
добровольно отдать себя в распо
ряжение органов государственной 
безопасности Германской Д емо
кратической Республики и просить 
о политическом убежище.

На основе неопровержимых кон
кретных фактов я убедился, что 
шпионская и диверсионная дея
тельность организации Гелена на
правлена не только против немец
кого народа, но также и против 
других стран. Между прочим, мне 
известны факты о враждебной 
деятельности, которую ведет ор
ганизация Гелена против Фран
ции. -

Агенты организации Гелена, 
сказал далее Пратер, собирают 
шпионские материалы о Герман
ской Демократической Республи
ке, Советском Союзе и странах 
народной демократии. Все шпион
ские сведения передаются амери
канцам.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

Новый цветной художествен
ный фильм-концерт 

«ВЕСЕЛЫЕ ЗВЕЗДЫ » 
«Звезда»

Днем:
«В МИРНЫЕ ДНИ» 

«Родина»
«ТАК ПРИХОДИТ 

СЧАСТЬЕ»

Сызранскому гидротурбинному 
заводу требуются 

н а постоянную работу 
формовщики, обрубщики, 

шоферы, грузчики, строитель
ные рабочие и разнорабочие. 

С предложениями обращ ать
ся в отдел кадров завода. 
2— 1.

Брошенная 

горящая спичка, 

папироса

ВЫЗЫВАЮТ ПОЖАР.
Не бросайте 

не потушенных 

спичек и папирос!

Начался массовый выпуск и продажа двух новых оригиналь
ных настольных вентиляторов. П ервый из них «ВЭ-1» имеет голов
ку с резиновыми лопастями, которая автоматически вращается 
в горизонтальном направлении под уг*лом 90° и обдуваег окру
жающее пространство в пределах этого угла. Работает вентиля
тор бесшумно.

Вторым—является тепловой электрический вентилятор, пред
назначенный для обогревания или охлаждения воздуха. П ере
ключение вентилятора на подачу теплого или холодного воздуха 
производят передвижением ручки переключателя. Теплоэлектро- 
вентилятор одинаково применим как в зимнее, так и в летнее 
время.

Новые электрические вентиляторы рассчитаны на включение 
в сеть переменного тока 127 или 220 вольт. За  1 час работы они 
потребляют электроэнергии на две копейки.

Электрический вентилятор «ВЭ-1» стоит 102 рубля, теплоэлек- 
тровентилятор— 157 рублей.

НА СНИМ КЕ: вентилятор «ВЭ-1» (слева) *и теплоэлектро- 
вентилятор.

Фото С. Преображенского. (Фотохроника ТАСС).

Ф У Т Б О Л

Очередное поражение „Нефтяника“
На днях состоялось состязание 

футболистов «Нефтяника» и вто
рой команды спортивного обще
ства «Крылья Советов» (гор. 
Куйбышев) на кубок облпрофсо- 
вета.

Гости сразу же остро атакуют 
ворота хозяев поля, через ко
роткие промежутки времени по
дается два угловых удара. В один 
из моментов сызранец А. Кады- 
шев, пытаясь отбить мяч, срезает 
его в... собственные ворота.

Сызранцы предпринимают по
пытку сквитать счет, но Аксенов 
и Тимохин бьют мимо ворот.

За нарушение правил судья 
назначает штрафной удар в сторо
ну ворот «Нефтяника» и куйбы
шевцы метров с 25 забивают вто
рой гол. 'Через несколько минут 
они же доводят счет до 3:0, а 
затем и до 4:0 в свою пользу.

Футболисты «Нефтяника» .не
сколько раз подряд с близкого 
расстояния бьют по воротам куй
бышевцев, но их удары не точные. 
После перерыва положение почти 
не меняется, если не считать то
го, что сызранец Меркушин за 
бивает в оставленные без защиты 
ворота гостей первый гол.

Футболисты «Нефтяника» не 
смогли изменить результата и

после нескольких угловых ударов* 
назначенных в ворота куйбы
шевцев. Но зато удачнее делают ' 
гости и забиваю т пятый мяч в сет
ку ворот «Нефтяника». В течение * 
всей игры то в одни, то в другие 
ворота часто подавались угловые ! 
удары, однако футболисты «Неф- - 
тяника» не проявили умения реали. 
зовать их. Встреча закончилась * 
со счетом 5:1 в пользу команды * 
«Крылья Советов».

В этой, как и в предыдущей иг- * 
ре у сызранцев не чувствовалось* 
стремления к победе, но зато на
блюдалось их неумение точно пе
редавать мяч и бить по воротам ' 
даж е с самых выгодных полфке- * 
ний.

Футболисты обеих команд игра
ли грубо, но судья республи
канской категории тов. Шурочкин • 
(г. Куйбышев) не пресекал гр у -- 
бостей. Вообще он провел судей
ство на низком уровне, что и яв- * 
лялось поводом для наруш ения' 
правил.

Назрел вопрос об укреплении ' 
дисциплины в команде «Н ефтя
ник». Городской совет спортивного-* 
общества «Нефтяник» должен 
прислушаться к критике любите- * 
лей футбола и принять меры.

В. Владимиров.

Зам. редактора М. Г. Жданов.

Ресторану ст. Сызрань 1-я
требуются на постоянную 

работу лоточники по торговле 
с тележек, а так же 
официантки с неполным 

рабочим днем на общих 
условиях. 

О бращаться по адресу: П е
реселенка, ж. д. дом № 14. 
Отдел кадров ресторана.

Сызранской межрайонной базе 
аптекоуправления требуются 
бухгалтер на самостоятельный 

баланс и шофер. 
О бращ аться по адресу: г. 

Сызрань, Советская, 91.

У ч и т ы в а я  важное на
роднохозяйственное значе
ние вторичного сырья установ
лены новые повышенные цены:

на тряпье шерстяное, полу
шерстяное первого и второго 
сорта за 1 килограмм 1 руб. 
60 коп., на тряпье прочее: 
хлопчатобумажное, холщевое, 
ветошь, ватник, мешковину 
по 60 коп., макулатуру — 20 
коп, кость — 40 коп. Н а? все 
остальные виды цены без из
менения.

Граждане! Собирайте, со
храняйте и сдавайте вторич
ное сырье и металлолом сбор
щикам и в палатки «Глав
вторсырье» и требуйте опла
ты по новым расценкам.

Главвторсырье.
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